

Un rincón en el departamento de Soriano

En pueblo Risso, la familia Rodríguez hace vivo el mensaje de San Josemaría.

12/03/2019

Americando es un programa de la televisión uruguaya. Su conductor, Juan Carlos López, domingo a domingo ilumina diversos rincones del país, descubriendo historias cotidianas y anónimas, algunas heroicas, otras tiernas.

Son anécdotas sencillas de gente común que con su esfuerzo y sacrificio construyó el país, y continúa haciéndolo sin claudicar.

El programa del 10 de marzo, recaló en las cercanías de pueblo Risso, en el departamento de Soriano. Allí visitó la estancia "La Estela" y entrevistó a su principal, Jorge Rodríguez.

En un fragmento del programa, Jorge narra como cuando vino a la capital a estudiar, conoció que podía hacerse santo en el trabajo cotidiano.

Descubrió el espíritu preconizado por San Josemaría en la residencia estudiantil Montefaro, obra de apostolado corporativo del Opus Dei.

Incluimos seguidamente un pequeño fragmento del programa, que puede verse en su totalidad, en el sitio web de canal 12 de Montevideo siguiendo este enlace.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-uy/article/un-rincon-en-
el-departamento-de-soriano/](https://opusdei.org/es-uy/article/un-rincon-en-el-departamento-de-soriano/)
(05/02/2026)